
 

 

 

４月２３日、魁新聞で「ひだまりのいえ」が 

掲載されました。まさか、自分が載っていて 

ビックリしました（汗） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乳児院が皆さんに伝えたいことを、 

新聞を通して発信できることは、 

とても重要であると考えています。  

里親支援専門相談員 京極 



 
 

 

 

今日は、２３日。秋田里親連合会の理事会に 

参加してまいりました。隣の席は県の班長、 

その隣は、児童相談所の専門員とそうそう 

たるメンバー…（笑） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自分の知っている情報はきちんと伝え、少しでも、 

皆さんのヒントに繋がればいいなと考えております。 

里親会のみなさん、今後とも宜しくお願いします。 

里親支援専門相談員 京極 

    


